

## Krankenhaus zum Anfassen und Mitmachen Zukunftstag im Pius mit vollem Programm

**Oldenburg, 9.5.22** So vielfältig wie die Aufgabengebiete im Krankenhaus sind, stellte sich auch das Programm am Zukunftstag für Mädchen und Jungen Ende April im Pius-Hospital dar. 22 Kinder und Jugendliche im Alter von 10 bis 15 Jahren waren der Einladung des Organisationsteams gefolgt und lernten das Krankenhaus aus der Perspektive der Mitarbeitenden kennen. Dabei hatten sie einen ganzen Vormittag lang viel Spaß und alle Hände voll zu tun.

Um die Weichen für den Berufseinstieg vielleicht jetzt schon zu stellen, präsentierte das Pius-Hospital mit vielen Aktionen und Informationen die verschiedensten Bereiche und Berufsbilder. Insbesondere der Pflegebereich hatte sich einiges einfallen lassen. So schlüpfen die jungen Teilnehmer zum Beispiel in einen gerontologischen Anzug, lernten wie man Patienten hilft, ihre Kräfte zu mobilisieren, man einen Verband korrekt anlegt oder, wie erste Hilfe geleistet wird. Wie Chirurgeninnen und Chirurgen arbeiten, erfuhren die Schüler ebenfalls und befreiten Gummibärchen aus einer Knienachbildung mit Hilfe eines endoskopischen Übungsapparats für orthopädische Operationen. Durch Virtual Reality-Brillen schauten sie in die digitalisierte Zukunft der Medizin. Nach einem Abstecher in die Cafeteria und Kapelle warfen die Schüler auch noch einen Blick hinter die Kulissen der Küche und der sonst im Hintergrund agierenden Abteilung für Bau und Technik.

Mit Freude berichteten die Mitarbeitenden aus ihrem Berufsleben und zeigten auf, wie interessant, vielfältig, erfüllend und vor allen Dingen wie wichtig die Arbeit in einem Krankenhaus ist. „Insbesondere die Pflegeausbildung ist ein tolles Fundament und es besteht eine hohe Nachfrage am Arbeitsmarkt“, warb Werner Meyer, Pflegedirektor im Pius-Hospital, für den vielfältigen Pflegeberuf.



*Hochkonzentriert machten die Zukunftstag-Teilnehmenden u.a. bei einer Erste-Hilfe-Übung von Trainer Jörn Seffel mit.  
Foto: Pius-Hospital*



*Wie könnte es sich anfühlen, hier zu arbeiten? Das erfuhren die Kinder und Jugendliche hautnah beim Zukunftstag.  
Foto: Pius-Hospital*